
PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que
el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe el estado del
agua que consume la población de la ciudad de Capitán Bermúdez, departamento San
Lorenzo, luego de conocidas las declaraciones que brindaron integrantes del Ministerio
de Ambiente y Cambio Climático de la provincia en las audiencias públicas vinculadas
a la contaminación dejada por la empresa de los hermanos Tasselli, Petroquímica
Bermúdez, en la semana del 13 al 17 de septiembre de 2021 en los tribunales
provinciales rosarinos.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La contaminación dejada por al empresa "Petroquímica Bermúdez" en su predio de 21
hectáreas no solamente es grave en relación a los galpones donde se acumulaban cientos
de bombonas de cloro si no también a lo volcado a las aguas del Paraná.

En la semana que fue entre el lunes 13 al viernes 17 de septiembre de 2021, se
sucedieron audiencias públicas desarrolladas en los tribunales provinciales rosarinos en
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las cuales declararon funcionarios del Ministerio de Ambiente y Cambio Climático de la
provincia de Santa Fe.

Fue muy importante, al entender de esta banca, los dichos que por más de dos horas
brindó el ingeniero mecánico Andrés Rintoul, que hizo específicas advertencias sobre el
nivel preocupante de contaminación ambiental en las capas freáticas del predio como
también sobre lo potencialmente vertido en aguas profundas.

Incluso uno de los fiscales, el doctor Luis Schiappa Pietra, declaró ante los medios de
comunicación regional que el testimonio de Rintoul es muy importante porque aseguró
que "las napas freáticas desde donde se extrae agua estaban totalmente contaminadas.
Muchas de ellas tienen correntada hacia donde se encuentra la primera toma de agua
para potabilizar en Capitán Bermúdez. No sabemos si al día de hoy los vecinos siguen
ingiriendo el agua contaminada por Petroquímica", advirtió.

Ante la evidencia demostrada y fundamentada por Rintoul es imprescindible que el
gobierno de la provincia de Santa Fe, de la manera más rápida posible, responda sobre
la calidad del agua que hoy está consumiendo la población de Capitán Bermúdez.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de
Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.
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